

El paro persistirá en los países del G20 hasta el año 2018



## El paro persistirá en los países del G20 hasta el año 2018

**La Vanguardia. - Los problemas del persistente desempleo y la baja calidad de los trabajos en los países del G20 se mantendrán hasta el 2018 si no se impulsa el crecimiento, apunta un informe presentado hoy en la ciudad australiana de Melbourne.**

"Los países del G20 necesitan más y mejores empleos como base para el crecimiento sostenido y el bienestar de sus sociedades", señala el documento previo a la reunión de ministros de Empleo del Grupo de los Veinte (G20) que se celebra entre el 10 y el 11 en Melbourne.

[Leer noticia completa en La Vanguardia](#)

---



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original